



La Pontificia reforzará a la comunidad gitana en el ámbito educativo

Ha suscrito un convenio de colaboración con la Fundación Secretariado Gitano

R.D.L. | SALAMANCA

La rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca, Mirian Cortés Diéguez, y la directora territorial de la Fundación Secretariado Gitano (FSG), María del Mar Fresno García, suscribieron ayer un convenio de colaboración para reforzar a la comunidad gitana en el ámbito de la educación y la investigación, además de fomentar la sensibilización hacia dicho grupo que a menudo figura entre los colectivos excluidos.

Según explicó la rectora, a

través del Servicio de Voluntariado, la Pontificia colaborará con la FSG en el desarrollo de actividades sociales y culturales que ayuden al pueblo gitano no solo a nivel educativo, sino también en materia de empleo, salud y vivienda.

Al respecto, María del Mar Fresno explicó que quieren trabajar con la Universidad Pontificia en la formación de personas que de forma voluntaria presten su ayuda a la Fundación Secretariado Gitano para, entre otras cuestiones, conseguir una mayor



Mirian Cortés y María del Mar Fresno estrechan sus manos . | JAVIER CUESTA

incorporación de este colectivo al mercado laboral.

La directora territorial de FSG lamentó que el colectivo gitano sigue sufriendo un gran rechazo social y explicó que habitualmente se les asocia con la delincuencia y el flamenco, cuando hay muchas personas que están

en medio y no forman parte de esos extremos.

Para terminar con este tipo de situaciones, la FSG pondrá en marcha en los próximos días una campaña nacional que en fechas próximas llegará a Salamanca con la organización de un acto en la Universidad Pontificia.